

Köln, 4. August 2006

Newsletter Nummer 14

Liebe zukünftige Nachbarinnen und Nachbarn,

nachfolgend erhaltet Ihr neue Informationen:

1) nächstes Nachbarschaftstreffen am 16. August

Herr Dr. Dietmar, der Leiter der Abteilung Boden - und Grundwasserschutz am Umwelt- und Verbraucherschutzamt der Stadt Köln, hat zugesagt, einen Vortrag zum Thema „Boden und Grundwasser am Standort Stellwerk60“ zu halten und auf unsere Fragen einzugehen.

2) Internetauftritt www.nachbarn60.de

Martin hat unseren Auftritt um die Rubrik „News“ erweitert. Dort könnt Ihr nun auf einen Blick sehen, was neu eingepflegt wurde.

3) www.nachbarn60.de – Rubrik „Außengestaltung“

Hier findet Ihr die neue Datei „Gestaltungswünsche für die drei kleinen Gemeinschaftsplätze – Mail an Kontrola am 14.7.2006“

4) www.nachbarn60.de – Rubrik „Parkhaus“

Hier findet Ihr die neue Datei „Gesprächsnotiz vom 10.7.2006.“

5) www.nachbarn60.de – Rubrik „Baufortschritt“ sowie Rubrik „Farbkonzept“

Hier findet Ihr neue Fotos. Von besonderem Interesse dürfte die erste konkrete Umsetzung des neuen Farbkonzeptes bei den Einfamilienhäusern des Baufeldes 53 sein.

6) Info bezüglich Bolz-Platz

Anfrage an das Grünflächenamt, Bezirksamt Nippes:

wir hätten gerne gewusst, ob der zwischen ehemaligem Bundesbahnausbesserungswerk (jetzt Baugebiet autofreie Siedlung) und der Budericher Str. gelegene Bolzplatz eine öffentlich zugängliche Anlage ist oder ob das Gelände zu der angrenzenden Wohnanlage gehört.

Antwort:

das Gelände gehört zur Wohnanlage. Der Eigentümer ist die Gemeinnützige Eisenbahn-Wohnungsbaugesellschaft Köln mbH. Machabärstr. 60, 50668 Köln

7) Seminare Innenarchitektur und Raumgestaltung

An der Kölner VHS bietet Angela Schneider-Sedlaczek (Architektin diverser Eigentumswohnungen in der Autofreien Siedlung) im Wintersemester an:

- Innenarchitektur für Einsteiger, Sonntag, 22.10.06, 11-15.30 Uhr, VHS-Studienhaus am Neumarkt

- Raumgestaltung mit Feng Shui, Sonntag, 19.11.06, 11-15.30 Uhr, VHS Lindenthal, Aachener Straße
Alle weiteren Informationen und Anmeldung direkt über die VHS.

Ansonsten: Viele autofreie Grüße

Hans-Georg